

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dalam pembahasan di peroleh kesimpulan sebagai berikut:

1. *Car Free Day* di Simpang Lima Gumul Kabupaten Kediri memiliki peran yang sangat penting bagi kesejahteraan pedagang kaki lima dan mengubah pendapatan. Peran *Car Free Day* tidak hanya menciptakan lapangan kerja baru bagi pedagang juga meningkatkan kesejahteraan bagi pedagang, dengan adanya *Car Free Day* pedagang yang sebelumnya tidak mempunyai tempat berjualan dan kesulitan untuk mencari pekerjaan sesuai dengan kemampuan yang ia miliki dengan adanya *Car Free Day* kini dengan mudah pedagang berjualan barang dagangannya, pedagang juga tidak lagi kesulitan dalam mencari nafkah dengan mempunyai pekerjaan pendapatan menjadi meningkat yang bisa membantu memenuhi kebutuhan sehari-hari.
2. *Car Free Day* dalam meningkatkan kesejahteraan menurut perspektif ekonomi islam. Dapat dilihat bahwa islam telah menganjurkan manusia untuk bekerja, dengan adanya *Car Free Day* ini telah membuka lapangan kerja baru yang membantu pedagang kaki lima dalam memenuhi kebutuhan hidupnya yang dapat meningkatkan kesejahteraan pedagang kaki lima, seperti halnya yang telah dijelaskan dalam islam kesejahteraan dapat terwujud dilihat dari indikator kesejahteraan dalam

pandangan Islam yaitu terpenuhinya konsumsi, terpenuhinya rasa aman dan damai, terpenuhinya Tauhid. Ketika kebutuhan konsumsi terpenuhinya rasa aman dan nyaman islam juga melihat dari Tauhid banyak sekali masyarakat yang memiliki banyak harta tetapi tidak merasa bahagia karena hidupnya tidak tenang. Pedagang kaki lima yang brjualan pada *Car Free Day* telah memenuhi ketiga indikator tersebut dengan kata lain bahwa pedagang kaki lima telah mencapai kesejahteraan dalam pandangan islam.

## **B. Saran**

Setelah peneliti membahas peran *Car Free Day* dalam meningkatkan kesejahteraan pedagang kaki lima di Simpang Lima Gumul Kabupaten Kediri, terdapat saran yang peneliti akan sampaikan sebagai berikut:

### **1. Bagi para pedagang kaki lima**

Sebaiknya para pedagang kaki lima diharapkan mengembangkan usaha dagangannya, menciptakan berbagai inovasi. Karena *Car Free Day* ini telah memberikan kontribusi bagi pedagang kaki lima. Sehubung dengan adanya *Car Free Day* diharapkan akan menambah penyerapan tenaga kerja masyarakat sekitar sehingga akan lebih meningkatkan pendapatan banyak orang khususnya masyarakat kabupaten kediri.

### **2. Untuk penelitian selanjutnya**

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya hendaknya lebih mendalam lagi membahas peran *Car Free Day* dalam meningkatkan kesejahteraan

pedagang kaki lima agar melihat sejauh mana peningkatan kesejahteraan pedagang kaki lima dengan adanya *Car Free Day* yang di timbulkan oleh suatu kegiatan usaha baik dalam perspektif umum maupun perspektif ekonomi Islam.